

Caregroup umum

# Tune In For Harmony (Berkata Benar Demi Harmoni)



Efesus 4:29-32; Yakobus 3:5

## EKSPRESI PRIBADI

“Apakah sifat dalam diri Anda yang sangat sulit untuk diubah?” Mungkin ada yang menjawab sifat malas, atau ada yang menjawab sifat itu adalah suka marah-marah, atau ada juga yang menjawab itu adalah suka berkata kotor, dan lainnya. Memang jika pertanyaan di atas ditanyakan kepada setiap kita pasti dengan mudah sesuai dengan konteks masing-masing, kita akan menjawabnya. Namun, tahukah bahwa dalam diri setiap orang percaya terdapat karakter dan sifat yang menjadi keunikan dan perbedaan dengan orang dunia, yaitu karakter dan sifat Kristus yang nyata dalam kehidupan setiap kita. Apakah Anda termasuk di dalam golongan orang-orang sudah memiliki karakter dan sifat Kristus?

## EKSPLORASI FIRMAN

Dalam surat Efesus, Paulus dengan tegas mengingatkan dan menasihati jemaat untuk tidak hidup di dalam sifat dan karakter yang tidak disukai oleh Tuhan dan menjadi batu sandungan bagi orang-orang yang belum mengenal Kristus. Tampaknya jemaat di Efesus masih melakukan tindakan dan bahkan menjadi kebiasaan jemaat melakukan tindakan yang tidak

sesuai dengan ajaran Kristus, yaitu perkataan kotor yang masih sering diucapkan, budaya kebencian yang masih terus dilakukan, budaya marah-marah dan pertikaian dan bahkan saling fitnah yang dilakukan oleh mereka.

Jemaat Efesus merupakan salah satu jemaat yang paling dipikirkan oleh Paulus. Efesus merupakan kota yang besar dan sangat maju pada saat itu. Dan bahkan Efesus merupakan pusat kebudayaan dunia pada saat itu. Maka tidak heran jika kita melihat penduduk kota ini mempunyai budaya yang sangat beragam dan penuh dengan segala jenis kepercayaan. Kita juga dengan mudah dapat melihat betapa banyaknya dewa-dewa yang dipercayai oleh penduduk kota ini dan mereka telah terkontaminasi dengan ajaran-ajaran yang menyimpang dari ajaran Kristus. Dalam konteks seperti itulah, Paulus mengingatkan jemaat yang ada di Efesus untuk tidak hidup seperti orang-orang Efesus lainnya yang berbeda dengan kehidupan sebagai seorang pengikut Kristus.

Bagaimana dengan kita pada masa kini? Bukankah dengan mudah kita melihat begitu banyak ajaran-ajaran dunia sekitar kita yang kita serap dan secara tidak sadar kita lakukan dalam hidup kita bahkan itu menjadi kebiasaan kita karena semua orang melakukannya? Banyak karakter dan sifat yang kita lakukan dan sangat mungkin membuat kita kehilangan identitas kita sebagai pengikut Kristus. ketika diperhadapkan dengan lingkungan dimana orang-orangnya menganggap berbicara kotor itu sesuatu yang biasa dilakukan, ketika kita berada dalam suatu lingkungan dimana orang-orangnya menganggap gosip dan fitnah menjadi sesuatu yang asyik untuk dilakukan, ketika kita berada dalam suatu lingkungan dimana orang-orangnya menganggap mencuri dan korupsi itu hal yang sering dilakukan, ketika kita berada dalam suatu lingkungan dimana orang-orangnya saling menjatuhkan dan bertikai satu sama lain merupakan sesuatu kebiasaan yang dilakukan. Apakah kita akan juga melakukan hal yang sama yang dilakukan oleh mereka? Atau justru kita menjadi pembeda karena kita adalah pengikut Kristus? Karakter dan sifat dari pengikut Kristus itu tercatat dalam Efesus 4:32, yaitu pengikut Kristus adalah orang yang ramah, penuh kasih dan memberikan pengampunan. Inilah karakter dari pengikut Kristus.

**Menjadi seorang Kristen berarti menjadi seorang berkarakter Kristus dalam hidupnya dan sedikit demi sedikit menanggalkan karakter lama yang cenderung melakukan dosa.** Ketika relasi kita dekat dengan Tuhan melalui Firman dan doa, maka itu akan memberikan kita kekuatan dalam menjalani kehidupan kita sebagai pengikut Kristus.

**Karakter Kristus itu berbeda dengan karakter manusia lama maupun dari dunia ini.** Dengan demikian, kita harus belajar mengembangkan karakter Kristus dalam kehidupan kita. Tentu dalam hal ini, kita harus berkolaborasi dengan Roh Kudus yang memungkinkan kita mengalami transformasi makin serupa dengan gambaran Kristus. Itulah yang Tuhan kehendaki, terjadi dalam kehidupan anak-anakNya.[HH]

## **APLIKASI KEHIDUPAN**

### **Pendalaman**

Adakah sifat dan karakter di dalam hidup Anda yang masih sulit Anda lepaskan dan itu dapat berdampak buruk terhadap jalinan relasi dengan sesama anggota keluarga lainnya? Mengapa hal itu sulit Anda lakukan?

### **Penerapan**

Langkah konkrit apa yang Anda dapat lakukan untuk mengembangkan karakter Kristus dalam diri Anda?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.